

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:31

PAG - 1 -

Miércoles 13 de Julio de 2005



Nicaragua buscará respaldo de Comunidad Andina ante crisis

El Gobierno de Nicaragua buscará este fin de semana el respaldo de la Comunidad Andina (CAN) frente a la crisis institucional que atraviesa el país, informó hoy el secretario general del organismo, Allan Wagner.

"El canciller de Nicaragua (Norman Caldera) está viniendo para tener una entrevista en relación con la crisis interna" que hay en ese país centroamericano, confirmó Wagner en una reunión de prensa con corresponsales extranjeros en Lima.

El Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores se reunirá el próximo domingo en Lima, en el marco de la Cumbre Presidencial Andina que se celebrará el lunes 18, a la que han sido invitados los mandatarios del Mercosur y de Panamá, México y Chile

Caldera "ha pedido tener una reunión con los cancilleres" andinos debido al "grave problema interno" que atraviesa su país, dijo Wagner.

La cita con el canciller nicaragüense se realizará fuera del programa de reuniones andinas.

Nicaragua atraviesa una crisis institucional derivada de reformas constitucionales aprobadas por el Parlamento, dominado por diputados opositores del Partido Liberal Constitucionalista y del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Por medio de esas reformas, liberales y sandinistas pretenden quitar al Ejecutivo el control de las instituciones que brindan servicios de agua potable, energía y telecomunicaciones.

Paralelamente, los liberales han pedido el desafuero del presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, para que sea procesado por presuntos delitos electorales.

Bolaños es acusado por el partido que lo llevó al poder de haber utilizado para su campaña del 2001 catorce millones de dólares provenientes de fondos estatales

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:31

PAG - 2 -

Liberales nicas frenan a popular precandidato

+Convención del PLC anuncia que exigirá la liberación de Arnoldo Alemán

+Encuentro controlado desde la cárcel por el sentenciado Alemán

La Gran Convención del Partido Liberal Constitucionalista cortó las aspiraciones de su más popular precandidato presidencial para los comicios del 2006, Eduardo Montealegre, al abolir las elecciones primarias internas.

La convención, controlada desde la cárcel por el expresidente Arnoldo Alemán, eliminó la noche del lunes la elección primaria y dejó en manos de la convención la escogencia del candidato.

El PLC elegirá a su candidato presidencial en abril del próximo año, pero Montealegre quedó descartado desde ahora. El político fue ministro del presidente Enrique Bolaños, considerado por Alemán como adversario suyo.

Montealegre y otros liberales fueron aislado del partido por apoyar a Bolaños, quien promovió un juicio a Alemán, condenado a 20 años de cárcel por fraude al Estado y lavado de dinero.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua